

# Akkordeon-Orchester Roßdorf 1938



**WEIL'S EINFACH SPASS MACHT**

## **Gelungener Vorspielnachmittag**

Zahlreiche Zuhörer fanden sich am Sonntag, den 22.04.2012 im Elisabeth-Haus ein, um sich von den musikalischen Fortschritten unserer Schülerinnen und Schüler zu überzeugen. 1. Vorsitzender Christoph Spröbler freute sich über den regen Zuspruch und überließ Constanze Müller die Programmführung des Nachmittages. Selbst eine Schülerin mit nur wenigen Unterrichtsstunden seit Ostern konnte schon ein einfaches Stück vortragen. Einige Schüler spielten im Duett oder wurden von einem Elternteil musikalisch begleitet. 30 Schülerinnen und Schüler zeigten mit Begeisterung ihr Können und zum Abschluss spielte wie jedes Jahr das Jugendorchester unter der Leitung von Constanze Müller.

Vielen Dank an die Kuchenspender und Helfer hinter den Kulissen.

Mehr Akkordeonmusik gibt es wieder am 16. Juni in der Geißberganlage zu hören. Dazu laden wir sie schon jetzt recht herzlich ein. GG